ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ПРОЕКТА 
ГУО «Средняя школа № 164 г. Минска»

	1.
	Наименование проекта
	«СпортАрт»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 164 г. Минска»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс
	220094 г.Минск
2-ой Велосипедный переулок, 36
тел./факс 379 87 46

	4.
	Информация об организации
	Учреждение образования работает в режиме инновации и развития. В 2014-2017 г.г. в учреждении реализовывался инновационный проект «Внедрение  модели формирования специальных профессиональных компетенций по работе с детьми с особенностями психофизического развития у педагогических работников посредством сетевого взаимодействия учреждений образования». В 2019-2020 г. учреждение участвовало в экспериментальном проекте «Апробация норм оценки результатов учебной деятельности учащихся по учебным предметам общего среднего и специального образования в контексте компетентностного подхода».  На данном этапе реализуется  инновационный проект  «Внедрение технологии формирования конфликтологической компетентности участников образовательных отношений  на основе создания школьных служб медиации» (2020-2023г.г.)

	5.
	Руководитель организации
	Богдашова Светлана Владимировна, директор, 8 029 688 50 46

	6.
	Менеджер проекта
	Крахотко Оксана Васильевна, заместитель директора по учебной работе

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	нет

	8.
	Требуемая сумма
	40 000 долларов США	

	9.
	Софинансирование
	-

	10.
	Срок проекта
	2 года

	11.
	Цель проекта
	Создание условий для совершенствования физкультурно-оздоровительной среды жителей микрорайона, организация продуктивного досуга 

	12.
	Задачи проекта
	      Создать условия для эффективной деятельности интересного и полноценного досуга детей и других слоев населения путем создания досуговых площадок;
      Создать возможности для эффективного общения между жителями микрорайона;
      Формировать ценностное отношение к времени и культуре организации досуга;
      Обеспечить доступность занятий различными видами деятельности людей разного возраста.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Создание многофункциональной спортивной молодежной площадки 
(для стритболла, баскетбола, WorkOut, уличный кинотеатр, зона отдыха с мини-кинотеатром, веревочный городок)

	14.
	Обоснование проекта
	Реализация проекта позволит решить вопрос отсутствия многопрофильного школьного стадиона в микрорайоне нескольких школ, даст возможность создать здоровую и эффективную среду для  организации свободного времени жителей. В первую очередь школьного возраста

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Обеспечить сохранность и функционирование площадки

	16.
	Бюджет проекта
	40 000 долларов США	





APPLICATION FOR PROJECT FINANCING
State education institution «Secondary school № 164 Minsk»

	1.
	Project name
	«Sport-Art»

	2.
	Organization name
	State education institution «Secondary school № 164 Minsk»

	3.
	Physical and legal address of the organization, phone, fax
	220094 Minsk
2 Velosipendny lane, 36
Phone number 379 87 46

	4.
	Information about the organization
	The educational institution works in the mode of innovation and development. In 2014-2017, the institution implemented an innovative project "Introduction of a model for the formation of special professional competencies for working with children with special psychophysical needs in teaching staff through network interaction of educational institutions". In 2019-2020, the institution participated in the pilot project "Approbation of norms for evaluating the results of educational activities of students in academic subjects of general secondary and special education in the context of a competence approach". At this stage, an innovative project is being implemented "Introduction of technology for the formation of conflictological competence of participants in educational relations based on the creation of school mediation services" (2020-2023).

	5.
	Head of the organization
	Bogdashova Svetlana Vladimirovna, headmaster, 8 029 688 50 46

	6.
	Project manager
	Krakhotko Oxana Vasilevna, Deputy Headmaster of Education Activity

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	none

	8.
	Required amount
	40 000 $	

	9.
	Co-financing
	-

	10.
	Project term
	[bookmark: _GoBack]2 years

	11.
	Project goal

	Creation of conditions for improving the physical culture and recreation environment for the microdistrict residents, organization of productive leisure

	12.
	Project objectives
	      To create conditions for effective activity of interesting and full-fledged leisure for children and other segments of the population by creating leisure sites;
 Create opportunities for effective communication between residents of the neighborhood;      
To form a value attitude to the time and culture of leisure organization;
To ensure the availability of various types of activities for people of different ages.

	13.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the set objectives
	Creation of a multifunctional sports youth playground (for streetball, basketball, WorkOut, outdoor cinema, recreation area with mini-cinema, rope town)

	14.
	Project foundation
	The implementation of the project will solve the problem of the lack of a multidisciplinary school stadium in the neighborhood of several schools, will make it possible to create a healthy and effective environment for organizing the free time of residents. First of all, for school age

	15.
	Post-project activities
	Ensure the safety and functioning of the playground

	16.
	Project budget
	40 000 $	












